



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Victorina Alonso Fernández, Procuradora perteneciente del GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León , al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

ANTECEDENTES

La situación de la oncología en Castilla y León tanto a nivel de recursos humanos como de dotaciones y actuaciones de prevención es bastante deficitaria.

Una de las consecuencias de esta situación es la huelga que la Asociación Castellano y Leonesa de Oncología ha anunciado para el próximo día 20 de mayo.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha la Junta de Castilla y León para solucionar los graves problemas de la Oncología en nuestra Comunidad Autónoma?

Valladolid a 06 de mayo de 2009

La Procuradora

Fdo.: Victorina Alonso Fernández